



Sacude desvío de 10 mdp a Adán

Investigación revela posible triangulación de millones de pesos del INV para precampaña presidencial

Nación

Analizan interrupción de embarazo de niña

Que fue abusada por su padrastro



SALTILLO, COAH.- La titular de la Fiscalía de las Mujeres y la Niñez en Coahuila, Katy Salinas Pérez, dio a conocer que durante el presente año se han registrado al menos 20 casos de violaciones en donde las víctimas tienen entre 10 y 3 años de edad; además, la figura de padrastro dentro del núcleo familiar como presunto agresor es una constante.

Lo anterior lo señaló la funcionaria en relación al caso registrado en Nueva Rosita, donde un sujeto identificado como César "N" fue vinculado a proceso por el abuso en contra de su hijastra, una niña de años que resultó embarazada tras la agresión.

Katy Salinas señaló que la menor recibe acompañamiento integral y protección institucional, en coordinación con la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia (PRONNIF), el sector salud y otras instancias estatales, debido a que el embarazo representa un riesgo elevado por la edad

de la víctima y el avance de la gestación.

De igual manera, aclaró que la legislación mexicana permite la interrupción legal del embarazo en casos de violación, particularmente cuando se trata de menores de edad.

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Familiares de los 65 mineros fallecidos en el siniestro registrado en Pasta de Conchos aquél 19 de febrero del 2006, conmemoraron el Vigésimo Aniversario de aquella tragedia que dejó luto, dolor y un grito de justicia entre las víctimas indirectas.

La mañana de este jueves, viudas y representantes del Partido Comunista, se reunieron como cada año cerca de las 02:10 horas en el campamento que durante 20 años ha permanecido erguido en el exterior



Siguen viudas y líderes sindicales en pie de lucha exigiendo el rescate de todos los mineros fallecidos en Pasta de Conchos, faltan aún 38 por recuperar.

de la Unidad 8 el complejo de carbón.

los causantes de esta desgracia.

Elizabeth Catillo Rábago, Tomasita Almaguer y Guadalupe Díaz, de las cuales las últimas dos, ya lograron tener de regreso los restos mortales de sus seres queridos y brindarles cristiana sepultura, dijeron que permanecerán en pie de lucha mientras Dios les de vida y salud además de brindar acompañamiento

y empatía a quienes aún esperan a sus familiares.

Durante el transcurso del día, fue el Obispo Alfonso Miranda Guardiola de la Diócesis de Piedras Negras, quien ofició cerca de las 09:30 horas, la misa al interior de la mina donde se encontraban la mayoría de las familias y autoridades municipales, a fin de escuchar el mensaje de Monseñor.

LOCAL / PÁG. 2

ESTE VIERNES

Confirma viuda visita de Claudia Sheinbaum

Así lo expresó Tomasita Martínez Almaguer

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Tomasita Martínez Almaguer, confirmó la visita de la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum a Pasta de Conchos, este viernes.

ta inicialmente para el 19 de febrero, fecha en que se conmemora el siniestro, sin embargo, debido a la realización de diversas ceremonias oficiales, se decidió posponer la llegada de la mandataria federal para el día siguiente.

La visita estaba previ-



Coahuila, tierra de instituciones fuertes

Desde el Congreso del Estado, el Gobernador de Coahuila preside la sesión solemne para conmemorar el 113 aniversario del Ejército Mexicano

LOCAL / PÁG. 7

ESCANEAL AQUÍ



Nación

EMITE EU SANCIONES

Revelan emporio del CJNG en Riviera Nayarit

La visita estaba previ-

